



FREUNDESKREIS ASYL
OSTFILDERN

Pressemitteilung vom 8. Dezember 2014

Weihnachtsgeschenke im Schuhkarton

Es ist nicht mehr lang bis zum Weihnachtsfest. Manche Ostfilderner fragen sich vielleicht, wie sie den Asylbewerbern zu diesem Anlass ein wenig Freude, Anteilnahme und ein Zeichen des Miteinanders vermitteln können. Ganz einfach: In einen Schuhkarton passen – weihnachtlich verpackt – beispielsweise Süßigkeiten, haltbare Lebensmittel (bitte keine Schweinefleischprodukte), selbst Gebackenes, Nüsse, Honig, Gutscheine zum Einkaufen, für den Eintritt ins Museum, ins Schwimmbad sowie für Fahrkarten oder Einladungen nach Hause. Dies alles sollte den Wert von 20 Euro nicht übersteigen. Mitwirkende werden gebeten, ihre weihnachtlichen Schuhkartons bis zum 15. Dezember bei Elisabeth Clasen (Nellinger Straße 75, Ostfildern-Scharnhausen) abzugeben.

Kontakt:

Ursula Zitzler, Öffentlichkeitsarbeit für den Freundeskreis Asyl Ostfildern,
Tel. 0711/7356936, e-mail: fk_asyl_ostfildern@gmx.de